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Вы стоите на пороге возрождения, 

  

на первом этапе следующего уровня развития 

  

Вступление к сеансу с Великой Богиней

  

  

 24.04.21.
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Великая Богиня: Каждая душа не только получает уроки в земной жизни, но также
вкладывает свой опыт, полученный в других эволюциях, в жизни на Земле. Душа
изначально делится на фрагменты, чтобы, с одной стороны, поделиться своими
свойствами души, с другой, обогатиться новыми свойствами, полученными от жизни в
плотности.

  

Зачем душе грубый, жесткий, бесчеловечный опыт войн и насилия? Неужели такой опыт
обогащает? Мне кажется, такой опыт только развращает душу, делая её грубей и тупей.

      

Великая Богиня: Такой опыт, как ты знаешь, не остается в душе, т.к. не проходит по
вибрациям в огненный план.

  

Но если такого опыта будет все больше, душе нечему будет учиться, и раса погибнет.

  

Великая Богиня: Да, так и бывает, гибнет та раса, которая себя изжила. Самое лучшее
из расы сохраняется в процессе вознесения, а остальное, то, что не проходит в высшие
миры, постепенно самоуничтожается.

  

Но души остаются?

  

Великая Богиня: Разумеется, души в дальнейшем проходят каждая свой путь, в
зависимости от вибраций накопленного опыта.

  

Но если тяжелый опыт не остается в душе, о каких вибрациях, накопленных в душе, мы
говорим?

  

Великая Богиня: Пока душа не вознеслась, она несет в себе свой опыт в ментальном и
астральном аспектах.
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Те качества, за которыми стоит идти на планету, и являются целью души. Они
рождаются в плотности – это самоуважение, храбрость, ум, разумность, различение,
красота, доброта и любовь. Они есть в зачатке в душе, но раскрываются и развиваются
в плотности. 

  

Музыка служит основой, показателем и катализатором расцвета или деградации расы. 

  

Мне кажется, что музыка сейчас стала какая-то недушевная, умственная. Это говорит о
нашем разрушении?

  

Великая Богиня: Вы стоите на пороге нового возрождения, на начальном этапе
следующего уровня развития. Разделение и есть основа отделения темного от светлого.
В каждом регистре есть свои основы развития. В высшем плане музыка является
вибрацией смеха, радости и любви. В нижних регистрах она плачет и страдает.

  

Значит, сегодня процветает та музыка, которая и не страдает, и не радуется, - серая,
бессмысленная и бесчувственная…

  

Почему бескрайняя любовь высших наших Кураторов и Учителей не может совладать с
человечеством? Человечеству нужна любовь и радость, но ее все меньше и меньше. Или
это мой возраст так влияет на мое восприятие?

  

Великая Богиня: Нет, то, что было для тебя радостью в детстве, в молодости, давно
перестало тебя радовать, это стало пустяками по сравнению с тем, что вы постигаете в
возрасте. Вы всё больше обращаетесь к вечности и понимаете, что ни куклы, ни вкусная
еда, ни музыка, ни какие-то занятия не удовлетворяют возросшие потребности. 

  

Соединение с душой и духом не может соперничать ни с чем земным. Это особое
богатство, и кругооборот души завершается. Душа прошла в плотность, и плотность
соединилась с душой, поняв ее и протянув ей руку.
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Сейчас началась новая волна в искусстве, где показываются грязь, насилие, секс в виде
порнографии, воровство и убийства. Это насаждается культура темных?

  

Великая Богиня: Вы можете не отемнять себя таким просмотром, не участвовать в этом.

  

Но в целом это же находит зрителей – и фильмы, и даже спектакли… Еще двадцать лет
назад об этом невозможно было говорить и показывать, настолько это было
непристойным. Теперь эта непристойность и в литературе, и на сцене. Что это? Закат
культуры?

  

Великая Богиня: Это разделение. Тебе это мерзко, и ты можешь не участвовать в этом. 

  

Да, вчера посмотрела часть фантастического фильма («Хроники хищных городов») и
утром почувствовала, как сильно загрязнилась вчера. Таких фильмов стало большинство.
Это насаждение темноты?

  

Да, ты верно говоришь. Понижается общая культура, и понижаются вибрации
населения. Идет наступление на высшие принципы – не убей, не укради, не
прелюбодействуй. Такие же беспринципные люди стоят во главе администрации и
силовых структур на Земле. Но вы должны выиграть эту битву. Вы должны держать
культуру и любовь, сохраняя свою душу, очищая и стараясь не опускаться.

  

Впечатление, что в последнее время всё стараются перемешать – свет и тьму, грязь и
чистоту, любовь и убийства, отемняя таким образом все светлое и прекрасное. 

  

Вот и подумайте, где вы – на стороне света или цепляетесь за культуру тьмы? Ваш
выбор – что смотреть, куда нацеливаться, что соединять в себе, что очищать – все это
надо делать с осторожностью, словно пробираетесь по болоту. Чаще из этого болота
подавать себе руку с небес, вытаскивая себя из грязи и отмывая дочиста. Только от вас
зависит, что вы несете себе в душу.
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Это происходит в связи с ликвидацией ада? Вся культура ада пришла на поверхность?
Или люди опустились еще сильнее?

  

Великая Богиня: Разделение – процесс осмоса. Что-то затягивает во тьму, а что-то
поднимает над тьмой. Не опускайтесь больше, не смотрите ТВ, не попирайте свою
внутреннюю культуру тем ужасом, что творится на экранах. Вы очищены, поэтому ты так
остро реагируешь на то, что видишь. С точки зрения ангела, дьявол – полная
противоположность. Понимайте, что, где и как, разбирайтесь в этом. 

  

Создавайте сами свою культуру, возвышенную и прекрасную, воспевайте любовь и
радость, духовность и чистоту. Держите свет внутри себя, чувствуйте фальшь,
манипуляции и ложь. Не позволяйте себя смешивать с той грязью, что агрессивно
культивируется на планете. Это зависит только от вас. Создавайте вокруг себя острова
непорочности, красоты и любви. Цените людей и старайтесь дать им альтернативу в
творчестве и красоте.

  

Понимайте себя, думайте о своих вкусах и предпочтениях, не идите на поводу
низкопробных манер. Станьте альтернативой таким вкусам. На свете есть много
прекрасного, обращайте свое внимание на это прекрасное, как на оплот света и любви.
Несите внутри себя эту культуру, понимая и темных, и их стремление опорочить и
загрязнить все святое. 

  

Поддерживайте себя самостоятельно, с помощью медитаций и внешней культуры, и
внутренней красоты. Станьте тем лагерем света, на который мы можем опираться.

  

Сегодня мы окунемся в такой чистый и прекрасный свет, помогая вам наполниться и
хранить в себе все самое святое.

  

Благодарю тебя, Великая Богиня!
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Сеанс

  

Неожиданно после очищения от земных мыслей и переживаний мы получили всей
группой Великое Посвящение в Сознание Одного на огненном плане. Проводил его
Архангел Иммануил и Великая Богиня. Наши огненные аспекты в результате процесса
Преображения стали Одним Сознанием на этом плане. Процесс был достаточно
длительным и томительным, но все получилось. 

  

Мы – первая земная группа, прошедшая такой процесс. 

  

Благодарим всех, кто участвовал в этом процессе! 

  

И я благодарю всю группу от имени всех высших участников Посвящения.
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